

Martes 04 de junio 2013

Última modificación 04.06.2013

Reforma Perciben a chinos como la competencia Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (04 junio 2013).- Líderes de opinión en México ven a China como un país con quien se compite y no como un socio comercial, según un sondeo de opinión focalizado de NEGOCIOS. En el ejercicio, los académicos, empresarios y funcionarios públicos, entre otros, admiten en su gran mayoría (83 por ciento) que las relaciones con el gigante asiático deberían ser más cercanas, sin embargo, también consideran (en 73 por ciento) que sus productos causan daño a la economía mexicana. El Presidente chino Xi Jinping realiza a partir de hoy una visita de tres días a México, un gesto que para muchos muestra el nuevo interés que cobran las relaciones entre ambos países, pero que también renueva el debate sobre lo que debe llegar a ser. P.C. China, economía mundial Suben pedidos manufactureros en mayo Por Gustavo de la Rosa Cd. de México México (04 junio 2013).- En el quinto mes del año, el indicador de pedidos fabriles del País registró un incremento de 0.33 puntos en su comparación mensual y en cifras ajustadas, al pasar de 52.6 unidades en abril a 52.9 enteros en mayo. El resultado se explica por la mejoría en la percepción de producción, pedidos, empleo e inventarios por parte de los empresarios manufactureros del País, indican cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial, los directivos manufactureros del País mantienen una perspectiva positiva del desempeño del sector fabril, pese a indicadores que apuntan a una desaceleración de la economía local. P.C. inegi, industria manufacturera Acumulan vivienderas demandas

Por Nallely Ortigoza Cd. de México México (04 junio 2013).- En las últimas semanas, Geo, Homex y Urbi han acumulado al menos ocho demandas de manera conjunta por acreedores afectados por su falta de pago. Estos procesos afectan negativamente la operación de los desarrolladores de vivienda, pues complican más sus problemas de liquidez, afirmó Ariel Fischman, encargado de la oficina en México de 414 Capital, consultora especializada en asesoría financiera. Recientemente, el Infonavit reveló que está reteniendo el pago de estas firmas como respuesta a las órdenes de jueces que han resuelto embargos precautorios a favor de los acreedores.

P.C. vivienderas, vivienda, infonavit

Aguardan dinero para el apagón

Por Carla Martínez Cd. de México México (04 junio 2013).- Los mil 448 millones de pesos que el Comité del Fideicomiso del Fondo de Cobertura Social de Telecomunicaciones (Foncos) aprobó para que la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) continúe con el proceso del apagón analógico en seis ciudades en este año, aún no están en manos de la dependencia, dijo Fernando Borjón, jefe de la Unidad de Sistemas de Radio y Televisión del regulador. "Ahora yo no tengo ese dinero todavía, lo que sí nos han dicho de la Secretaría, el compromiso muy claro del Secretario, es que está haciendo su máximo esfuerzo para poder juntar la cantidad que se necesita, eso va por muy buen camino", comentó Borjón en entrevista. Las ciudades programadas para apagarse en 2013 son: Mexicali, Ciudad Juárez, Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros y Monterrey; además del proyecto piloto en Tijuana.

P.C. telecomunicaciones Triplica inflación en México la de OCDE

Por Notimex Cd. de México México (04 junio 2013).- La inflación anual en México se ubicó como la segunda más alta en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en abril de este año con un 4.6 por ciento, sólo debajo de Turquía, debido al aumento de los precios de los alimentos. En su reporte mensual, el organismo internacional señala que en abril de 2013, la inflación anual en México repuntó a 4.6 por ciento desde 4.3 por ciento en marzo previo, más de tres veces que el promedio registrado en la OCDE en el cuarto mes del año, de 1.3 por ciento. Este rebote, explica, fue resultado del aumento de 9.5 por ciento en los precios de los alimentos en México, el porcentaje más alto en abril entre los 34 países que integran la OCDE, así como a un alza de 6.1 por ciento en los precios de los energéticos.

P.C. OCDE, inflación Advierten reto en productividad

Por Verónica Gascón Cd. de México México (04 junio 2013).- La productividad de México creció sólo 2.1 por ciento en un lapso de 20 años, mientras que la de Corea del Sur lo hizo 40 veces, por lo que es el país que mejor desempeño tuvo en ese periodo de tiempo, de acuerdo con un análisis del Centro de Investigación para el Desarrollo (CIDAC). "En las últimas dos décadas, la productividad de México se ha estancado, pues ha sido una de las variables más afectadas en las crisis económicas", dijo el CIDAC en el Índice de Productividad México. Para hacer estos cálculos, el Centro de estudios tomó las tasas de crecimiento de productividad de 1991 al 2009, que es la fecha del último censo elaborado por el Inegi. Lo cual dio como resultado que este indicador creciera en México 2.1 por ciento; en Estados Unidos, 34.9 por ciento; en Portugal, 34.1, y en España, 22.6 por ciento.

P.C. CIDAC, productividad El Universal Ajustan expertos a la baja PIB para 2013 Alberto Verduco | El Universal Las perspectivas sobre la economía mexicana continuaron en franco deterioro, pues los especialistas del sector privado ajustaron a la baja el pronóstico del Producto Interno Bruto (PIB) del país para 2013, al pasar de 3.35% a 2.96%, reveló sondeo elaborado por el Banco de México (Banxico). De acuerdo con la Encuesta sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado de mayo de este año, que recaba el instituto central, este escenario es menos favorable que el que tiene el gobierno federal, que es de 3.1% del PIB. P.C. Banco de México, PIB, crecimiento

económico, pronósticos Disputan México y China mercado de EU | Ixel González y Ricardo Jiménez | El Universal México debe cultivar y estrechar mejor sus relaciones con China, si es que desea aprovechar las ventajas que ofrece una de las economías con mayor dinamismo y perspectiva de crecimiento a nivel mundial, advirtieron especialistas en economía. Si las exportaciones chinas han logrado una mayor participación en el mercado estadounidense, es resultado de sus altos niveles de producción, 12 o 15 veces más grande que el mexicano, por lo que si México quiere elevar su presencia en la segunda economía más grande del mundo después de Estados Unidos, deberá lograr unos mayores niveles de inversión y crecimiento económico que le permita ser más competitivo, señaló Juan Carlos Rivera, director de Centro de Negocios con Asia del Tecnológico de Monterrey.

P.C. China, economía mundial Crece el desánimo en trabajadores: OIT | Ixel González | El Universal México es el tercer país con más trabajadores desalentados, como proporción de la población inactiva, de acuerdo con el informe, Trabajo en el Mundo 2013 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). El reporte indica que la debilidad de los indicadores de empleo permanece agudizado y en algunos casos ha empeorado. Tal es el caso de la tasa de desempleo de largo plazo o superior a un año, que entre 2008 y 2011 creció 60% en las economías avanzadas y en desarrollo. En tanto, un amplio número de trabajadores permanecen desalentados y no están buscando activamente un empleo.

P.C. OIT, desempleo En paro sindical, tres mineras de Slim | Redacción | El Universal La mina El Coronel, de la minera mexicana Frisco, propiedad del magnate Carlos Slim, que produce barras de oro y plata, suspendió operaciones debido a un conflicto sindical, y los trabajadores de otras dos minas se declararon en huelga. Frisco dijo que en El Coronel, en Zacatecas, paró operaciones debido a una división interna del sindicato. “En virtud de lo anterior, la producción de dicha unidad minera se encuentra suspendida”, dijo Frisco, sin detallar desde cuándo están suspendidas las operaciones.

P.C. sector minero Obtiene banca 41.4% en ganancias: CNBV | Notimex | El Universal De enero a abril de 2013, la banca comercial logró sumar 41.4% de las ganancias netas totales registradas al cierre del año pasado, derivado de sus operaciones con los mercados y una mejora en sus actividades de prestar y captar. La utilidad neta de los 44 bancos comerciales en operaciones ascendió a 36 mil millones de pesos, cifra que se comparó positivamente con los 87 mil millones de pesos (mdp) reportados a diciembre pasado y un aumento de 29.4% respecto a los 28 mil millones de pesos de igual mes de 2012.

P.C. sistema financiero Urgen reformas para la mejora ambiental | Notimex | El Universal En el marco de la Semana Nacional del Medio Ambiente, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aseguró que para materializar la capacidad de desarrollo sustentable del país es indispensable concretar las reformas estructurales pendientes, en especial la energética. El presidente del organismo, Gerardo Gutiérrez Candiani, aseguró que el país cuenta con un enorme potencial en la “economía verde” con una posición privilegiada y tecnologías económicamente viables a disposición, para lograr ahorros sustantivos de energía y emisiones de gas invernadero y detonar la plena capacidad productiva del país.

P.C. cambio climático, medio ambiente, desarrollo sustentable Llevan remesas 10 meses a la baja | Alberto Verduco | El Universal Las remesas que ingresaron al país sumaron mil 902 millones de dólares en abril de 2013, es decir, 6.4% menos que en igual periodo del año anterior, reveló el Banco de México (Banxico). Con este resultado se hilaron 10 meses de presentar tasas de crecimiento anual negativo, su peor racha desde la crisis financiera de 2009. El consenso de analistas era menos optimista, pues esperaba una contracción de 8% anual en el periodo.

P.C. Banco de México, remesas, crisis El Economista Deuda estatal asciende a 376,382 mdp: CNBV | Notimex La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) confirmó al senador del PRD, Mario Delgado Carrillo, que la deuda de estados y municipios con la banca asciende a 376,382 millones de pesos al cierre de febrero de 2013. Lo anterior, en la reunión de trabajo entre el presidente de la CNBV, Jaime González Aguadé, y el senador Mario Delgado Carrillo, y sus respectivos asesores, realizada la víspera en la sede del organismo regulador y supervisor.

P.C. CNBV, deuda, entidades federativas Precio del crudo opera estable | Reuters Londres - Los precios del petróleo se mantenían el martes cerca de 102 dólares por barril, gracias a que los temores por el impacto de datos del sector manufacturero estadounidense sobre la demanda de crudo eran contrarrestados por esperanzas de que los bancos centrales aplacen la decisión de reducir sus estímulos. Datos divulgados el lunes mostraron que la actividad fabril estadounidense se contrajo en mayo a su menor nivel en casi cuatro años, en la más reciente señal de que la economía pasa por un período de debilidad.

P.C. petróleo, crudo Brent, precio Dólar se recupera frente al yen tras ola de ventas | Reuters Nueva York - El dólar se recuperaba este martes frente al yen debido a que los inversionistas aprovecharon una ola de ventas del día anterior para recomprar nuevamente a la moneda estadounidense a niveles más bajos, mientras que un alza en las acciones japonesas estimuló el apetito por el riesgo y frenó la necesidad de mantener yenes como un refugio seguro. Algunos analistas dijeron que una noticia de Reuters donde se citan fuentes que aseguran que el Gobierno japonés instará a los fondos públicos de pensiones a aumentar las inversiones en renta variable y activos en el extranjero también apoyó al dólar frente al yen.

P.C. tipo de cambio, dólar Déficit comercial de EU registra aumento | Reuters Washington.- El déficit comercial de Estados Unidos creció menos de lo esperado en abril, debido a que el menor costo del petróleo en casi dos años y medio contuvo el alza de las importaciones, mientras que las exportaciones alcanzaron un máximo nivel en cuatro meses. El Departamento de Comercio dijo el martes que el déficit comercial aumentó un 8.5%, a 40,300 millones de dólares.

P.C. Estados Unidos, déficit comercial FMI pronostica retroceso de 0.2% para economía francesa | Reuters París.- Francia debe intensificar sus reformas para liberalizar la economía y rebajar los costos laborales para volver al crecimiento y mejorar su competitividad, dijo el Fondo Monetario Internacional el martes. El FMI indicó que la segunda economía de la zona euro daría un giro en el segundo semestre del año. El lunes, el Fondo Monetario Internacional redujo a la mitad su previsión para Alemania, la primera economía de Europa, en 2013 en base a la incertidumbre en otras economías de la zona euro, incluyendo su vecino Francia.

P.C. FMI, Francia, economía mundial

Aumenta desigualdad en ingresos: OIT

María del Pilar Martínez

La Organización Internacional del Trabajo (OIT) informó que la desigualdad en los ingresos de los trabajadores aumentó en 14 de las 26 economías avanzadas, esto como resultado del Informe sobre el Trabajo en el Mundo. El organismo detalló que “las desigualdades de los ingresos han aumentado en las economías avanzadas durante los dos últimos años, en un contexto de incremento del desempleo mundial, que se prevé que aumentará desde los actuales 200 millones a cerca de 208 millones para 2015”.

P.C. OIT, ingresos, desigualdad

Caen 14.1% ingresos de Pemex por ventas a EU

Notimex

Washington.- Petróleos Mexicanos (Pemex) abasteció el mercado de Estados Unidos durante el primer cuatrimestre de 2013 con 104 millones de barriles, por los cuales recibió 10,882 millones de dólares, informó hoy el Departamento de Comercio (DOC). México se mantiene como el tercer abastecedor de petróleo crudo a Estados Unidos por volumen, después de Canadá y Arabia Saudita, indicó el informe.

P.C. PEMEX, Estados Unidos

Crece arribo de turistas chinos a México

Notimex

En el primer cuatrimestre del año, México recibió a 19,635 turistas provenientes de China, lo que representa un incremento de 35.1% de arribos con respecto al mismo periodo de 2012 y de 82.1% en relación con 2011. El Distrito Federal, Cancún, Tijuana, Guadalajara, Los Cabos, Monterrey y Puerto Vallarta, son los lugares preferidos de los turistas procedentes del gigante asiático, precisó la Secretaría de Turismo (Sectur) en un comunicado.

P.C. turismo

Se puede alcanzar un “TLC grande” entre México y Brasil

Mario Calixto / El Economista La primera vez que México y Brasil intentaron firmar un Tratado de Libre Comercio (TLC) fue en 1997. Tocó a los cancilleres Luiz Felipe Palmeira, por Brasil, y José Ángel Gurría, por México, construir los puentes comerciales y de entendimiento entre ambas naciones. No tuvieron éxito. Dieciséis años después, el desconocimiento y la desconfianza se plantean como los principales retos para los nuevos impulsores de un acuerdo comercial: el brasileño Antonio de Aguiar Patriota y el mexicano José Antonio Meade.

P.C. Brasil, TLC, acuerdos comerciales

Brasil es el cuarto captador de IED

Mario Calixto / El Economista

Las cifras de Inversión Extranjera Directa (IED) de Brasil son contundentes. Mientras el país sudamericano registró 65,272 millones de dólares en IED en el 2012, México apenas atrajo 12,659 millones, aunque la historia no siempre fue así. Según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), la Inversión Extranjera Directa acumulada de Brasil entre el 2000 y el 2006 fue de 19,144 millones de dólares; en el mismo lapso México captó 22,916 millones. El declive de México y el alza de Brasil iniciaron en el 2007. Ese año, Brasil le dio vuelta a la estadística y consiguió 34,585 millones de dólares, 3,205 millones más que México (31,380 millones).

P.C. CEPAL, IED, Brasil, inversión La Jornada Sectur mantiene el esfuerzo por captar más turistas chinos Julio Reyna Quiroz México, DF. La Secretaría de Turismo (Sectur) informó este martes que mantendrá el esfuerzo para mejorar la infraestructura, la conectividad y los destinos turísticos, con la finalidad de captar a más turistas chinos. En 2015, según datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT), se estima que 100 millones de turistas saldrán de China al mundo, dijo la dependencia. P.C. OMT, turismo, China Confianza del consumidor cayó 1.2% anual en mayo: Inegi Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. El debilitamiento económico del país prosiguió en el quinto mes del año según señalan los indicadores de Confianza del Consumidor, Confianza del Productor y de Pedidos Manufactureros dados a conocer esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Índice de Confianza del Consumidor registró en mayo una caída de 0.31 por ciento respecto a la posición que tuvo en abril, con descensos mensuales en sus cinco componentes; en tanto que en su comparativo anual se hundió 1.2 por ciento bajo el nivel observado en el mismo mes de 2012, afectado particularmente por el subíndice relacionado con el consumo de muebles, línea blanca y aparatos

electrodomésticos, el cual marcó un desplome anual de 7.5 por ciento.

P.C. INEGI, Índice de Confianza del Consumidor

El PaísEl paro baja en 98.265 personas en el mejor mayo de los últimos 16 añosManuel V. Gómez Madrid 4 JUN 2013 - 09:46 CET2493 Mayo ha llegado puntual a su cita y ha sido un buen mes para el empleo. Mayo suele ser, alternándose con junio, el mejor mes del año para el mercado laboral. Y este no ha sido una excepción. El mes pasado la afiliación a la Seguridad Social creció en 134.660 cotizantes, según los datos que ha publicado el Ministerio de Empleo. Mientras que el paro registrado cayó en 98.265, hasta los 4,89 millones, en el que ha sido el mejor mes de mayo de toda la serie histórica, que arranca en 1997. P.C. desempleo, crisis, economía mundial La UE abre la guerra comercial con China al imponer aranceles a los paneles solaresLucía Abellán Bruselas 4 JUN 2013 - 17:45 CET Bruselas ha adoptado medidas contundentes contra los paneles solares chinos que amenazan con abrir una guerra comercial entre China y la UE. El comisario de Comercio, Karel de Gucht, ha anunciado un arancel de hasta el 47,6% sobre las importaciones de paneles del país asiático porque considera que las empresas de ese país practican dumping (venta por debajo de costes). Para dar una oportunidad al diálogo, de momento la Comisión Europea adopta la medida de manera provisional (durante seis meses) y con una penalización limitada, del 11,8%, en los dos primeros meses. Transcurrido ese periodo, si no se llega a un acuerdo satisfactorio, los aranceles durarán cinco años. P.C. sector energético, paneles solares, economía mundial